



LE DIEU QUI NOUS PARLE

TOME **1**

PRINCE ATIGO

Préface

Il y a de cela quelques temps, Dieu m'a mis à cœur d'écrire ce petit livret. J'ai donc contacté mon ami et leader d'EDEN, Emmanuel, et :

- Je lui demandai : est-il possible d'écrire, de corriger, et de publier un E-book en moins d'un mois ? »
- Il me répondit « tout est possible à celui qui croit ».

Je me suis alors dit : je crois, donc c'est possible. Au moment, où j'étais en train de terminer les dernières lignes de ce livret, je me préparais à partir en mission pour Jésus, dans un pays étranger, et avec

pour seule richesse, la parole suivante :
« le juste vivra par la foi ».

J'ai fait un rêve dans lequel je voyais des milliers d'hommes de Dieu (évangélistes, pasteurs, responsables de groupe de jeunes), des centaines de groupes musicaux et chorales, des voitures d'évangélisation, telle une seule armée, envahir les nations.

Je vis un million d'âmes gagnées en une seule semaine ; des gouvernements supplier des hommes de Dieu en disant : « venez faire chez nous aussi ce que vous avez fait dans les autres nations ».

Dans ce rêve, je voyais des gens hostiles à l'évangile dire : « ces gens qui ont bouleversé le monde, sont aussi venus ici ».

Une fois ce rêve terminé, il était clair et évident pour moi que je voulais et devais faire partie de cette armée.

Dans ce petit livret, j'ai décidé de partager avec vous quelques expériences que j'ai eu avec Dieu, et la façon dont Il m'a conduit ces cinq (5) dernières années. J'ai foi qu'il sera une bénédiction pour vous.

Dédicace

Je dédie ce livre au Saint-Esprit, mon partenaire fidèle ; à ma famille EDEN qui par sa ligne éditorial *EDEN édition* a rendu la publication de ce livre possible. Je n'oublie bien sûr pas ma tendre mère, mes connexions divines, et celle que j'appelle tendrement ma Jumelle.

Maintenant, si vous écoutez ma voix, et si vous gardez mon alliance, vous m'appartiendrez entre tous les peuples, car toute la terre est à moi ;

Exode 19 : 5

1

Dieu parle encore

Après avoir autrefois, à plusieurs reprises et de plusieurs manières, parlé à nos pères par les prophètes, Dieu, dans ces derniers temps, nous a parlé par le Fils, qu'il a établi héritier de toutes choses, par lequel il a aussi créé le monde.

Hébreux 1 :1-2

Nombreux sont les chrétiens qui pensent que Dieu ne parle plus à Son peuple. Peut-être, lisent-ils la Bible une fois en passant, ou quelques versets chaque dimanche à l'église.

Depuis Adam et Ève, Dieu n'a cessé de parler à Son peuple. Le péché originel n'a rien changé à cette habitude qu'Il a de s'adresser à Ses choisi(e)s. De même qu'Il parla à Abraham ou à Moïse dans le désert, ainsi continue-t-il de le faire avec nous aujourd'hui.

Seulement, Il le fait par un moyen plus efficace, sans aucun médiateur, c'est-à-dire par la personne du Saint-Esprit.

Dieu a énormément de choses à nous dire, et pour ce faire, Il passe par Son Esprit.

Encore appelé le consolateur, le Saint-Esprit est venu afin de nous parler de la part de Dieu et nous annoncer les choses à venir (Jean 13.16).

Nous n'avons pas un Dieu fait de mains d'Hommes.

Et ceux qui ont ce genre de dieux jettent des cauris, tentant par l'interprétation de discerner leur volonté.

S'ils reçoivent des directives par des cauris, à combien plus forte raison, pouvons-nous nous attendre à être conduits par Dieu. En effet, nous ne devrions rien faire sans Son accord.

À partir du moment où vous décidez de vivre une vie guidée par "*Dieu, si Tu ne parles pas, je ne bouge pas*", vous commencerez à dominer sur les situations de votre vie, car Dieu veille sur Sa parole pour l'exécuter.

S'Il vous donne une parole, c'est que l'affaire est conclue. Dans les ventes aux enchères, on dit qu'elle est *adjudgée et vendue*. Dès que le petit marteau émet un son de sa rencontre avec la table, toutes les objections de Satan sont jugées

irrecevables. Peu importent les adversités, vous êtes **heureux** lorsque Dieu vous parle dans une situation.

Lorsque Dieu vous donne une parole concernant votre situation, l'affaire est conclue. En vente aux enchères, elle est adjugée et vendue, personne ne pourra y changer quoi que ce soit.

Je ne suis pas en train de vous dire que vous n'aurez pas d'adversité après avoir entendu une parole venant de Dieu. Au contraire, à chaque fois que Dieu vous parle, le serpent viendra vous tester. C'est le propre de Satan.

De même que Dieu est Le même hier, aujourd'hui et éternellement, Satan est le

même hier, aujourd'hui et éternellement. Vous savez comme moi qu'il n'y a point d'ombre de variation en Dieu. C'est pareil avec Satan. Il n'y a point d'ombre de variation en lui. Il agit toujours de la même façon. Ne vous méprenez pas en pensant que Satan fera autrement pour vous. Il n'a jamais aimé l'être humain, et il ne l'aimera jamais. Votre beauté ou votre éloquence n'y changera rien. S'il y a une chose qui lui fait peur, c'est La parole de Dieu qui s'est faite chair, à savoir Jésus-Christ notre Sauveur.

Ainsi, à chaque fois que La Parole de Dieu est engagée, Le nom de Jésus l'est également. En effet, vous et moi savons que Dieu a souverainement élevé le Nom de Son Fils bien-aimé au-dessus de tout autre nom, afin que lorsque ce nom est engagé, tout genou fléchisse dans les cieux, sur la terre, sous la terre et que toute

langue confesse que Jésus est Seigneur
(*Phillipiens 2.9-11*).

Dès lors que La Parole de Dieu est engagée dans un projet de votre vie, tous les problèmes concernant ce projet se mettent à genoux - même si cette position ne les empêchera pas pour autant d'aboyer. Le but de ces aboiements est de vous faire peur, afin que vous vous détourniez de la voix de Dieu, donc de Sa Parole. Car ainsi, vous remettez au diable, la victoire qui est vôtre. Les projets que Dieu a pour votre vie ne parviennent pas à être manifestés, non pas parce que Satan est plus fort que Dieu. Ils ne se réalisent pas parce que vous en êtes détournés par les assauts du diable. Voilà pourquoi La Bible nous dit :

Résistez au Diable et il fuira loin de vous

Jacques 4.7

S'Il vous donne une parole, c'est que l'affaire est conclue.

2

Est-ce Toi Seigneur ?

...Et si l'on t'appelle, tu diras : Parle, Éternel, car ton serviteur écoute. Et Samuel alla se coucher à sa place...

1 Samuel 3.9

Plusieurs fois Dieu m'a parlé. Une seule fois, ce fut de manière audible, diverses autres fois par des visions, des rêves et des témoignages intérieurs. Quelques mois après ma conversion, lors d'une soirée de prière, Dieu s'est adressé à moi avec une voix ferme. Il m'a demandé d'arrêter une relation amoureuse que j'entretenais.

La voix du Saint-Esprit est toujours plus ferme que celle de notre homme intérieur. Lorsque Dieu décide de vous parler de façon audible, c'est qu'il y a une urgence.

En septembre 2016, lorsque Dieu m'a demandé de quitter ma petite-amie, quelques semaines plus tard, j'ai eu une vision claire de mon mandat divin. Je précise que c'était une fille bien, belle, intelligente et très soumise. Nous ne vivions pas dans la fornication, et c'est elle qui a prié pour ma conversion. Mais Dieu avait d'autres plans pour elle et moi. Nos plans à nous ne rentraient pas dans Ses plans. Lorsqu'Il m'avait parlé cette année-là, suis-je devenu un homme heureux ? Non.

Pourquoi ? Je ne maîtrisais pas les écritures. Il y avait à peine quelques mois, je donnais ma vie à Christ.

En 2017, les ténèbres s'étaient déchaînées contre moi. Le diable m'avait envoyé un esprit de dépression qui m'a malmené pendant 10 mois. Deux fois, j'ai tenté de me jeter sous un camion. Je voulais mourir au point où une nuit, j'ai demandé à Dieu de me tuer. Trois jours plus tard, Il m'a répondu dans une vision en m'expliquant qu'Il ne serait pas l'auteur de mon assassinat, mais plutôt l'ignorance. Je criai : « NON ! L'ignorance ne me tuera pas. » Il me répondit : « si tu ne veux pas que l'ignorance te tue, hâte-toi à la lecture des livres écrits par mes oints et médite La Bible jour et nuit ».

Lorsque j'eus cette vision, je n'avais qu'une petite Bible, appartenant à mon grand frère ; mais aujourd'hui je peux dire que j'ai des étagères remplies de livres.

Dieu veut votre bien, Son plan est que votre joie soit parfaite. Le diable peut faire

le pire contre vous, mais Dieu, fera certainement le meilleur pour vous. En 2017, Il m'a sauvé des griffes de Satan et Il vous sauvera également de ses ruses si vous avez foi en Lui.

Dieu vous parle constamment. Aiguiser votre oreille spirituelle pour L'entendre. Lorsque vous deviendrez un homme ou une femme qui entend Dieu et qui met en application ce qu'Il dit, vous serez une personne enviée, car tout vous réussira. Comme l'a dit le Bishop David OYEDEPO dans son livre *comprendre la direction divine*, « toute décision que vous prenez dans la vie et le ministère, doit émaner d'une instruction spécifique reçue de Dieu, car les instructions sont les autoroutes de la distinction dans la vie ».

Tant que vous n'avez pas entendu le ciel, ne bougez pas. J'ai compris ceci après plusieurs échecs. En 2016, lorsque Dieu

m'a donné la vision, Il l'a scellée. Je suis devenu un homme mis à part pour l'exécution de cette vision. Plus aucune sortie de route ne m'était permise. Plusieurs fois, Il m'a interdit d'être dans des relations pour lesquelles Il n'était pas d'accord.

Tant que vous n'avez pas entendu le ciel, ne bougez pas.

A plusieurs reprises, j'ai désobéi. Mais le détail que j'omettais était qu'Il m'avait averti que ma vie n'évoluerait pas, si je ne faisais pas Sa volonté.

En septembre 2021, cinq (5) ans après qu'Il m'ait donné la vision, Dieu me dit que c'est le moment de me mettre en marche. Là, Il m'a montré qu'Il est vraiment le maître des temps et des circonstances.

Le témoignage que je suis sur le point de partager vous montrera combien notre Dieu nous aime et combien Il est proche de nous. Lorsque j'ai reçu le « Go » de me mettre en marche, tout bonnement Satan est venu pointer son nez. Pendant trois semaines, j'ai dû faire face à de terribles combats de pensées et luttes internes. C'est une chose de lire Matthieu 19.29 qui dit que « *quiconque aura quitté, à cause de Son nom, ses frères, ou ses sœurs, ou son père, ou sa mère, ou sa femme, ou ses enfants, ou ses terres, ou ses maisons, recevra le centuple, et héritera la vie éternelle.* » Et c'en est clairement une autre de le mettre en pratique.

Pendant ces trois semaines-là, j'ai compris les sentiments qui ont animé le jeune homme riche à qui Jésus a demandé de tout vendre afin de Le suivre (*Marc 10.17-22*).

Heureusement que Paul nous a demandé d'avoir en nous, les mêmes sentiments qui étaient en Jésus-Christ.

Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus-Christ, lequel, existant en forme de Dieu, n'a point regardé comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu, mais s'est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, en devenant semblable aux hommes ; et ayant paru comme un simple homme, il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix.

Philippiens 2 : 5-9.

Après trois semaines, la réponse m'est venue de la France. A la fin d'un culte au

cours duquel j'ai eu la vision pour mon mandat divin, j'ai approché le pasteur invité qui présidait le culte. Je lui ai raconté la vision, et Il m'a répondu que Dieu saura me guider. Cinq ans après, Dieu a mis à cœur à ce pasteur d'écrire un livre et d'aller en faire la promotion en Europe. Ce même Dieu mit à cœur à une amie, vivant dans une ville où ce pasteur devait se rendre pour une soirée dédicace, de m'acheter et me faire dédicacer son nouvel ouvrage. Le pasteur a dédicacé le livre qui m'était destiné comme suit : *“Prince, c'est le moment ! Fais confiance à Dieu et avance par la foi »*.

L'affaire venait d'être conclue, le petit marteau venait de se heurter à la table. Adjugé, vendu ! Toute offre de Satan était maintenant irrecevable.

Vous devez identifier la façon dont Dieu vous parle. Pour les décisions importantes,

Dieu me parle de façon audible avec une voix ferme, une conviction du cœur ou une vision. A chaque fois qu'Il me parle par vision ou conviction du cœur, Il se charge de me le confirmer par une personne extérieure sous forme de parole de connaissance ou de prophétie. Il est pour moi très important d'entendre Sa voix, avant de recevoir la confirmation d'un Homme.

Dieu marche avec chacun d'entre nous d'une façon spécifique. Ma marche avec Lui ne sera pas identique à la vôtre. Il affirme qu'Il vous connaissait avant que vous soyez formé dans le ventre de votre mère (*Jérémie 1.5*). Il s'entretient donc avec vous selon votre singularité.

J'ai une amie qui sursaute à chaque fois que son téléphone sonne, elle avait des difficultés émotionnelles à cause de certaines blessures de l'âme. Avec une

telle personne, Dieu prendra soin de communiquer avec une voix douce, afin de la mettre en confiance jusqu'à ce qu'elle soit totalement restaurée. Dieu se montre Père pour ceux qui n'ont pas de père, et mère pour ceux qui n'ont pas de mère. Il se fait tout en toute chose.

Jésus a dit que Ses brebis connaissent Sa voix, et Lui, les connaît par leurs noms (*Jean 10.14*).

De même que le berger prendra tendrement soin d'une brebis nouvellement née et utilisera la houlette et le bâton pour la brebis plus âgée, Dieu vous parlera selon les saisons de votre vie. Avec moi comme je l'ai dit plus haut, pour des décisions importantes de ma vie, Il me parle et se charge de le confirmer par une autre personne. Mais viendra une saison et je sens que j'y suis déjà, où Il me parlera et s'attendra à ce que j'agisse sans

confirmation d'une tierce personne. Quel est cet adulte, à qui son papa s'adresse comme à un bébé ? Et quel est ce bébé à qui son papa s'adresse comme à un adulte sans que cela ne soit frustrant ?

3

Seigneur où es-Tu ?

Quand je marche dans la vallée de l'ombre de la mort, ...

Psaume 23 :4

En 2017, j'ai marché plus de dix mois dans l'ombre de la vallée de la mort. L'odeur nauséabonde de l'esprit de mort me suivait partout, au point où j'ai demandé à Dieu de me tuer. J'ai appris beaucoup de choses pendant cette période obscure de ma vie, notamment, la méditation de la Parole, et comment avoir une bonne vie de prière. Il y a une puissance dans vos heures de difficulté. Chaque problème auquel vous faites face

contient une semence de la solution divine en lui. C'est pourquoi la Bible nous recommande de ne nous inquiéter de rien, mais en toute chose, de faire connaître nos besoins à Dieu, par des prières, des supplications et des actions de grâces, afin que la paix de Dieu qui surpasse toute intelligence garde nos cœurs (*source de notre vie*) et nos pensées (*champs de bataille entre le bien et le mal*) en Jésus-Christ. (Philippiens 4 : 6)

Pendant la période de dépression que je traversais, Dieu était avec moi, le succès m'attendait au bout du compte. L'archevêque Benson IDAHOSA a dit dans son livre intitulé *Étranger à l'échec* : « le plus grand rempart de l'espérance chrétienne dans tous les domaines d'effort, y compris le ministère, est la certitude absolue de la victoire finale, la connaissance inébranlable que dans

toutes choses, nous sommes plus que vainqueurs par le Christ ».

A partir du moment où vous prenez conscience de ces vérités dans votre vie, vos temps difficiles deviendront une piste d'atterrissage de la gloire de Dieu. Dans la vie chrétienne, il n'y a jamais eu de grands problèmes, il y a uniquement un grand Dieu devant de petits problèmes.

Tout récemment, Satan a détourné une situation pour laquelle j'étais persuadé d'être dans la volonté de Dieu. En effet, Dieu m'avait parlé comme Il le faisait pour les décisions importantes dans ma vie, c'est-à-dire via mon témoignage intérieur, une vision ou une parole audible, et une confirmation d'une personne. Dans ce cas-ci, je n'ai pas eu de vision, ni de parole audible, mais j'avais reçu un témoignage intérieur et la confirmation d'un frère à qui Dieu avait parlé. Mais comme d'habitude,

Satan a pointé le bout de son nez pour tester ma foi. Après avoir détourné la situation, il m'attendait dans la vallée de l'ombre de la mort ; mais malheureusement pour lui et heureusement pour moi, je n'ai pas répondu à son appel. J'ai choisi de me rendre sur « le mont Sinaï », afin de recevoir les instructions de Dieu. Le veau d'or a été fabriqué dans la vallée et non sur la montagne. Satan ne peut pas monter sur la montagne. Il m'attendait dans la vallée, alors que moi je l'attendais au sommet de la montagne. S'il était fort, il serait monté.

Satan ne peut pas monter sur la montagne.

Même les enfants d'Israël n'ont pas pu monter au sommet du mont Sinaï de peur de mourir, ce n'est donc pas Satan qui s'y hasarderait.

Nous, chrétiens, devons savoir que nous sommes assis avec le Christ à la droite du Père, dans la zone du pouvoir de décision du ciel. Satan peut essayer de bombarder vos pensées de mensonges, mais il ne vous vaincra pas. Et cela perdurera jusqu'à ce que vous lui brandissiez la victoire que Christ a acquise en se sacrifiant à la croix.

Kenneth HAGIN après avoir été miraculeusement guéri d'une malformation cardiaque et d'une maladie incurable du sang à l'âge de 15 ans, a vu Satan se pointer à son chevet le lendemain pour lui citer les écritures :

« Car, qu'est-ce que votre vie ? Vous êtes une vapeur qui paraît pour un peu de temps, et qui ensuite disparaît. » **Jacques 4.14**

Satan lui a clairement dit : « aujourd'hui tu mourras ». Mais Kenneth HAGIN est-il mort ce jour-là ? Non. Il n'est mort que 71 ans plus tard. Laissez Dieu se glorifier dans vos moments de difficulté. Ne restez pas dans la vallée de l'ombre et de la mort, à souper avec le Diable sur une table où est dressée une sauce japonaise, préparée avec vos propres larmes. La plupart du temps, la situation n'est même pas aussi désespérante que vous l'imaginez.

4

Vivez simplement

...et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi...

Galates 2.20

...mais je fais une chose : oubliant ce qui est en arrière et me portant vers ce qui est en avant...

Philippiens 3.13

Soyez un Homme simple, regardez autour de vous, et vous verrez que Dieu aime parler à ceux dont le cœur est simple. L'Homme simple ici n'est

pas celui qui n'entretient aucune ambition avec Dieu. Au contraire, je parle d'un Homme qui vit en étant totalement dépendant de la volonté de Dieu.

David était un homme simple et Dieu l'a appelé *l'homme selon mon cœur*. Je pense que nous devons régulièrement lire le **Psaumes 131** :

*« Cantique des degrés. De David. Éternel ! je n'ai ni un cœur qui s'enfle, ni des regards hautains ; **Je ne m'occupe pas de choses trop grandes et trop relevées pour moi. Loin de là, j'ai l'âme calme et tranquille, Comme un enfant sevré qui est auprès de sa mère ; J'ai l'âme comme un enfant sevré. Israël, mets ton espoir en l'Éternel, Dès maintenant et à jamais !** »*

Dieu a rejeté Saül et a oint David. Toutefois, tant que Saül était le roi du peuple d'Israël, David lui restait soumis. Il

ne regarda pas à son appel, mais choisit de manifester la fidélité et d'attendre le temps de Dieu.

L'appel de Dieu sur votre vie ne vous donne pas l'autorisation d'avoir un regard hautain vis-à-vis des personnes élevées en autorité sur vos vies. Restez soumis, mettez-vous à genoux devant eux, et dites leurs : « si vous ne me bénissez pas, je ne partirai pas ».

Dieu n'est pas un adepte de la rébellion, et Il ne l'a jamais cautionnée. J'ai entendu l'histoire d'un jeune pasteur qui s'est montré rebelle envers son père spirituel. Il a quitté l'église de ce dernier en emportant une partie de la congrégation. Son père spirituel l'interpella pour le ramener à la raison, mais il répondit que Dieu lui avait dit qu'il était temps de créer sa propre église. Son père spirituel lui fit comprendre, que bien qu'il ait entendu la voix de Dieu, ce

n'était pas pour lui le moment, et encore moins la manière de se lancer dans son ministère. Il a rejeté tous les conseils de son père et s'est entêté.

Quelques mois plus tard, durant une nuit, il rêva que sa maison était en feu. Effectivement, sa maison au sein de laquelle se trouvait sa femme et ses enfants, avait pris feu. Ces derniers y sont restés et en ont ainsi perdu la vie. Lui-même, gravement atteint par les flammes, s'est retrouvé dans le coma à l'hôpital. Il n'a même pas assisté à l'enterrement de sa femme et de ses enfants.

Ne pensez pas que Dieu soit injuste, non. Il est un juste juge. Nous, chrétiens, devons comprendre que nous sommes enrôlés dans l'armée céleste qui fonctionne selon des principes qui lui sont propres. L'une des choses que cette armée

condamne farouchement, c'est bel et bien la rébellion.

L'armée du Seigneur, au sein de laquelle nous sommes enrôlés, ne tolère pas la rébellion.

De nombreuses personnes n'entendent pas Dieu, parce que leurs ambitions ont une voix plus forte que celle du plan de Dieu pour leur vie. Ils réagissent comme le jeune homme riche dans la Bible. Quand Dieu leur parle, ils voient que ce qu'Il dit est trop petit pour leurs esprits soi-disant éclairés. Savez-vous ce que Dieu fait quand Il donne une mission et que vous la refusez ?

Il n'a plus le temps pour vous ! De même que Jésus n'a pas eu le temps d'attendre le jeune homme riche, lorsqu'il lui a demandé de le suivre, et que ce dernier, regardant à ses richesses, refusa ; Dieu

n'a tout simplement pas votre temps. La Bible nous dit :

Mais, affligé de cette parole, cet homme s'en alla tout triste ; car il avait de grands biens. Jésus, regardant autour de lui, dit à ses disciples...

Marc 10 : 22-23.

Jésus n'a pas suivi le jeune homme pour le convaincre. Il a parlé une fois, et c'en était bon c'en était assez ou c'était suffisant. Lorsque le jeune homme refusa la proposition de Jésus, la Bible nous dit que *Jésus regarda autour de lui et dit à ses disciples...* Il s'est tourné vers ceux qui ont accepté de Le suivre. Si vous refusez de faire ce que Dieu vous demande de faire, Il n'aura plus de temps pour vous, mais Satan, en revanche, en aura.

Un pasteur expliquait que parfois, Dieu fait sous-traiter certains travaux de nos vies chez Satan, afin qu'au travers des épreuves, nous nous rappelions qu'Il est Dieu, et que nous ne sommes que des Hommes. Je trouve cette affirmation tellement vraie, surtout quand je me souviens de ma vie au moment où je résistais à Dieu.

Lorsque vous refusez de faire ce que Dieu attend de vous, Il n'a tout simplement plus votre temps.

C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant.

Moïse était un homme simple. Au moment où les israélites réclamaient les mets exquis qu'ils mangeaient en Égypte, Moïse lui se contentait de la présence de Dieu. Pas étonnant que l'Éternel lui parle bouche à bouche sans énigme, il n'avait jamais

compté sur sa propre intelligence pour diriger le peuple. Il était conscient que de lui-même, il n'aurait pas pu y arriver. Il a dit à Dieu : « Si toi-même tu ne te mets pas devant nous nous ne bougerons pas. »

Hébreux 10 : 31

Moïse avait une grande mission, mais il a su compter sur un grand Dieu pour l'accomplir. A aucun moment, il n'a douté de la Toute-Puissance de Dieu. La mission de Moïse était d'autant plus difficile, qu'il avait la charge d'un peuple au cœur compliqué. Dieu les a traités de « *peuple au cou raide* ». Si vous avez une fois collaboré avec de telles personnes, vous comprendrez le vécu quotidien de Moïse.

Une personne au cou raide n'a aucun respect pour votre titre. Elle s'en fout de votre position de directeur, elle est fermement convaincue qu'elle est la

personne la plus intelligente, et que sa manière de faire est la meilleure qui puisse exister. Moïse faisait non seulement face aux ennemis du peuple, mais sa première occasion de chute était le peuple qu'il conduisait.

Que dirons-nous donc d'Abraham le père de la foi ? Il a suivi Dieu alors qu'il ne savait pas où il allait. Dès que Dieu l'a appelé, il n'a pas débattu avec Lui, il s'est mis au pas. Il n'a découvert la bénédiction qu'après avoir fidèlement obéi à Dieu. La simplicité d'Abraham se remarque dans le verset suivant :

Il y eut querelle entre les bergers des troupeaux d'Abram et les bergers des troupeaux de Lot. Les Cananéens et les Phérésiens habitaient alors dans le pays. Abram dit à Lot : Qu'il n'y ait point, je te prie, de dispute entre moi et toi, ni entre mes bergers et tes bergers ; car

nous sommes frères. Tout le pays n'est-il pas devant toi ? Sépare-toi donc de moi : si tu vas à gauche, j'irai à droite ; si tu vas à droite, j'irai à gauche.

Genèse 13. 7-9

Dans **Jacques 4 : 23**, Abraham fut appelé ami de Dieu. Et nous pouvons également noter dans le passage cité au-dessus, qu'il n'usa pas de son droit d'aînesse en face de son neveu, mais plutôt, laissa Lot prendre la plaine verdoyante du Jourdain.

Parfois, pour être ami de Dieu, vous ne devez pas réclamer la grosse part. En le faisant, vous comptez, non pas sur la bénédiction d'un homme, mais sur la providence de Dieu.

Dieu aime lorsque nous reconnaissons qu'Il est Dieu, et que la force et la toute-puissance sont entre Ses mains. Jésus

avec cinq pains et deux poissons, a nourri 5000 hommes sans compter les femmes et les enfants. Laissez les gens penser qu'ils sont en train de vous tricher. Les miettes qu'ils vous laisseront, présentez-les à Dieu et il en fera quelque chose de glorieux dans votre vie. Dieu aime prendre les choses folles du monde pour confondre les sages. L'apôtre Paul pouvait dire aux corinthiens :

Pourquoi ne souffrez-vous pas plutôt quelque injustice ? Pourquoi ne vous laissez-vous pas plutôt dépouiller ?

1 Corinthiens 6.7-8

Ne soyez pas le genre de personne qui répond à toutes les attaques. Dieu se lève toujours le dernier dans la vie de l'homme qui vit simplement.

Ne comptez pas sur la bénédiction des hommes, mais sur la providence de Dieu.

Il aime quand vous reconnaissez que la toute-puissance est entre Ses mains.

Permettez-moi de vous raconter une histoire : un jour, un grand frère dans la foi fit une publication sur un réseau social par rapport à l'église. En lisant les commentaires des gens sur ce post, le Saint-Esprit s'est tellement attristé en moi que j'ai failli verser les larmes. Chose inhabituelle, j'ai répondu au post avec deux versets Bibliques et quelques commentaires. Le jour d'après, il y eut tellement d'incompréhension autour de ma réaction, que cela causa un tollé sur la toile, mais je n'ai fait aucune réplique. Le soir, j'ai juste écrit à ce grand frère pour lui présenter mes excuses, et lui expliquer que je pensais, au vu de ce qui s'était passé, que c'était la volonté de Dieu.

Aujourd'hui j'en parle, mais ce jour-là, c'était terrible ; l'on me faisait passer pour

un chrétien légaliste, chose que je ne suis pas. J'ai alors juste gardé la sérénité d'un pur-sang chrétien, et Jésus a été victorieux. En effet, personne n'a vu de débats houleux entre deux frères chrétiens sur les réseaux sociaux, chose que Satan voulait absolument pour ridiculiser le Nom qui est élevé au-dessus de tout nom.

Avez-vous remarqué les familles nombreuses qui viennent dans les salles de cinémas ? Et vous êtes-vous rendu compte qu'à chaque fois que les enfants commencent par faire du bruit, ceux qui sont aux alentours font chuuuuut ! Savez-vous pourquoi ils leur demandent de faire du silence ?

Afin de pouvoir bien entendre le son du film.

Parfois notre homme intérieur nous demande de nous taire, parce que nous

nous inquiétons trop, ou nous nous plaignons trop des situations. Cela embrouille le réseau céleste, et il n'arrive pas à entendre de Dieu.

Celui qui retient ses paroles connaît la science, Et celui qui a l'esprit calme est un homme intelligent.

Proverbes 17.27

Épilogue

A lors que s'achève cet ouvrage, je voudrais vous laisser sur ces quelques mots.

Pensez-vous que Satan, puisse s'asseoir sur le trône élevé de Jésus ? Moi je crois que non. Et je plains ses fesses.

Nous, au contraire, sommes assis avec Jésus à la droite du Père. Vous êtes assis là où Dieu siège, le centre de commandement, où toutes les décisions irrévocables concernant l'univers sont prises.

Vous êtes assis à la droite puissante et triomphante du Père. Il ne suffit pas seulement de le dire, il faut le vivre. Je vais me répéter mais c'est pour que vous compreniez que « vous êtes assis dans la zone où les décisions que prend Dieu,

décisions qui influencent le monde, sont prises ».

Il nous a ressuscités ensemble et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes en Jésus-Christ.

Éphésiens 2.6

Désormais le fils de l'homme sera assis à la droite de la puissance de Dieu.

Luc 22.9

La Parole de Dieu nous affirme que nous sommes assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ, et que Jésus est assis à la droite de Dieu. Donc de manière générale, je peux dire ceci : je suis assis à la droite du Père, vous êtes assis à la droite du Père, nous sommes assis à la droite du Père. Voici quelques versets qui nous parle de la droite du Père :

Ne crains rien, car je suis avec toi ; Ne promène pas des regards inquiets, car je suis ton Dieu ; Je te fortifie, je viens à ton secours, Je te soutiens de ma droite triomphante.

Esaïe 41.10

L'Éternel l'a juré par sa droite et par son bras puissant : Je ne donnerai plus ton blé pour nourriture à tes ennemis, Et les fils de l'étranger ne boiront plus ton vin, Produit de tes labeurs

Esaïe 62.8

*Signale ta bonté, toi qui sauves ceux qui
cherchent un refuge, Et qui par ta droite
les délivres de leurs adversaires*

Psaumes 17 : 7

*Je sais déjà que l'Éternel sauve son oint ;
Il l'exaucera des cieux, de sa sainte
demeure, Par le secours puissant de sa
droite.*

Psaumes 20 : 7

*Afin que tes bien-aimés soient délivrés,
Sauve par ta droite, et exauce-nous !*

Psaumes 60 :7

*Chantez à l'Éternel un cantique nouveau !
Car il a fait des prodiges. Sa droite et son
bras saint lui sont venus en aide.*

Psaumes 98.1

*Afin que tes bien-aimés soient délivrés,
Sauve par ta droite, et exauce-nous !*

Psaumes 108 : 7

*Quand je marche au milieu de la détresse,
tu me rends la vie, tu étends ta main sur
la colère de mes ennemis, et ta droite me
sauve.*

Psaumes 138 : 7

Nous devons être conscients de notre identité en Christ.

Peut-être que Satan grâce à sa ruse peut vous surprendre, mais il ne doit pas vous causer de l'ulcère à cause de vos plaintes.

De même que les cieux sont élevés au-dessus de la terre, ainsi nous sommes, en tant qu'enfants de Dieu, élevés spirituellement au-dessus de Satan et de sa cohorte.

Du moment où vous commencerez à faire vôtre ces vérités, vous dominerez sur les événements de votre vie.

Mais comment vous approprier ces vérités si vous n'entendez pas Dieu, ou si vous ne méditez pas Sa parole?

Ce petit livret a pour but de réveiller en vous, une sainte colère, afin que vous soyez incité à aiguïser vos oreilles

spirituelles pour entendre de Dieu, et faire la différence dans votre époque.

Moi-même, votre serviteur, alors que je vous écris ces mots, je n'ai pas encore atteint le but. Mais je suis en route, et j'ai la ferme conviction que je manifesterai la pleine puissance que Dieu réserve à Ses saints sur la terre, avant de Le rejoindre au paradis.

En attendant le tome 2, j'ai foi que ce petit livret fera du bien à votre homme intérieur.

Que Dieu vous bénisse.

Prière du salut

Alors que ce tome 1 s'achève, si vous n'avez jamais donné votre vie à Christ ou vous l'aviez fait, mais vous vous étiez égaré, et désormais vous désirez vous réengager avec Lui, vous pouvez faire cette prière avec nous :

Seigneur Jésus je te rends grâce pour l'œuvre accomplie à La Croix. Je crois que tu t'es livré afin de me réconcilier au Père, et t'ainsi me donner accès au trône de la grâce et à la vie de Dieu. Je reconnais que j'étais loin de toi, mais aujourd'hui j'ai entendu ta voix et j'accepte de faire de toi mon Seigneur et mon Sauveur. Merci parce que tu fais de moi, enfant de Dieu, et héritier de Dieu. Merci parce que je suis désormais une nouvelle créature et que par ta grâce je vis pour Ton plaisir !

Dans le nom de Jésus, amen !

« J'ai fait un rêve dans lequel je voyais des milliers d'hommes de Dieu (évangélistes, pasteurs, responsables de groupe de jeunes), des centaines de groupes musicaux et chorales, des voitures d'évangélisation, telle une seule armée, envahir les nations. »
Après ce rêve, il était évident pour moi, que je devais et voulais, me lever dans mon rôle de soldat de Christ.

Ce songe, n'est pas le seul, ni le premier que j'ai eu depuis ma conversion. En effet, les rêves, représentent l'une des manières, par lesquelles le Seigneur passe pour me parler.

Avez-vous déjà entendu des gens employés dans leur discours des expressions, telles que « Dieu m'a dit... », « J'ai la conviction », ou encore « Je sais que Dieu est d'accord » ?

Si oui, êtes-vous sceptiques lorsque vous entendez ce genre d'expression, parce qu'en tant que chrétien, vous n'entendez pas sa voix, ou n'arrivez pas à la discerner ?

Ce livre est donc fait pour vous.

Dieu parle encore, Il parle TOUJOURS.

Il nous invite dès lors, à en prendre conscience, à nous appliquer à l'écouter, afin de pouvoir marcher avec Lui.



Prince ATIGO, est un enfant et serviteur de Dieu. Ayant rencontré le Seigneur en 2016, il est demeuré ancré par Sa grâce à son créateur et a appris à Ses pieds des principes nécessaires à la marche avec Dieu. C'est donc quelques uns de ces principes qu'il nous communique à travers cette œuvre qui est sa première. En plus de sa mission dans le domaine religieux, il est également directeur de société dans le domaine du Bâtiment et des Travaux Publics.